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								Le trouble insomnie en France

								C’est 1 personne sur 5 !

Prendre en charge l’insomnie chronique est une urgence de santé publique et les professionnels formés spécifiquement à ce trouble sont trop peu nombreux!

								En savoir plus
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								CEGERESS, votre centre de formation sur Toulouse

								C’est la volonté de former plus de professionnels de santé aux traitements de réference de l'insomnie chronique 

								Le but premier du centre de l'insomnie et de ses formations est de permettre une meilleure accessibilité aux traitements de référence (et notamment Comportemental et Cognitif) dans le cadre de parcours de soin qui soient mieux identifiables pour le patient et pour les professionnels de santé.

				              	Les formations du centre de l’insomnie aident les professionnels de santé à acquérir les compétences nécessaires pour traiter l’insomnie grâce à des modules de formation créés par niveau en fonction de vos besoins, de votre spécialité professionnelle et de votre temps!

				              	Contactez-nous
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							              	Le trouble insomnie: du diagnostic aux traitements actuels-niv 1-

							              	Vous souhaitez mieux connaitre le trouble insomnie et les recommandations actuelles de traitement
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							            	Le trouble insomnie: du diagnostic aux traitements actuels-niv 2-

							            	Vous souhaitez perfectionner votre pratique de traitement de l’insomnie chronique
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							           		Psychothérapie de l'insomnie - niv 3 -

							            	Vous souhaitez vous spécialiser et/ou vous affilier au réseau du centre de l’insomnie en tant que professionnel de santé mentale

							            

							        

							    
							

				        

				    
				

		        

		    

		

		
				
					
						
							
							    

							

						

					
						
							
								A propos

								Cegeress, centre de formation

								CEGERESS , qui signifie « CEntre de GEstion de RESSources » a été créé en 2006 par Séverine BRUNE, psychologue diplômée d'État d’orientation Cognitive Comportementale et Emotionnelle.

								Après une expérience en tant que psychologue « facteur humain » dans l’aéronautique (homologuée par la Direction Générale de l’Aviation Civile), Séverine Brune développe son centre de formation pour permettre l’accès au développement des ressources chez l’humain: ressources physiques (gestion du rythme veille  sommeil et de la fatigue, ressources émotionnelles et ressources intellectuelles.

En 2019, CEGERESS mutualise ses compétences avec la Société ORQUALI spécialisée en « Organisation/qualité sécurité environnement »  pour développer ensemble une méthodologie d’accompagnement et des formations centrées sur le déploiement de la culture l’humain en entreprise.

Séverine Brune a également été enseignante à L’ENAC, à L’ESARC, au CAFOC pendant de nombreuses années et enseigne à l’heure actuelle à l’ICT de Toulouse, intervient  dans des formations universitaires sur la thématique du sommeil et de l’insomnie, ainsi qu’auprès des  agents territoriaux (collaboration de confiance avec le CNFPT (Centre National de la Fonction Publique Territoriale) depuis plus de 15 ans.

En 2010, Séverine Brune ouvre 2 cabinets de psychologie dans le Tarn pour les prises en charge des troubles anxio depressifs et des troubles du sommeil. Elle se forme spécifiquement à la prise en charge de l’insomnie à la faculté de médecine Paris Descartes et collabore depuis 2010 avec le Dr Eric Mullens, chef de service du Laboratoire du sommeil d’Albi.

Revenue sur Toulouse en 2017, le nouveau cabinet de psychologie implanté à Quint Fonsegrives se spécialise essentiellement dans la prise en charge de l’insomnie développant ainsi un réseau et un parcours de soin « insomnie » en collaboration avec les centres de sommeil de Toulouse et de Castres.

CEGERESS, centre de l’insomnie ouvre en 2021 à Toulouse, 1er centre libéral de traitement de l’insomnie chronique en France qui permet enfin aux nombreuses personnes qui souffrent d’insomnie d’avoir une prise en charge adaptée, non médicamenteuse avec des techniques validées et recommandées par la Haute Autorité de Santé.
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				Les prestations de Cegeress

				Des prestations au services des entreprises et des professionnels de santé

				CEGERESS, spécialisé dans la prévention et le traitement des troubles du sommeil et des troubles liés au stress et à l’anxiété vous propose différentes formations sur Toulouse (31).
Le niveau de satisfaction 2023 est supérieur à 9,5/10 (70 stagiaires).

				
					
						
							
							    

							

							
								Pour les professionnels de santé

																									
										Le trouble insomnie : du diagnostic au traitement actuel – Niveau 1

										En savoir plus >>
									

																	
										Le trouble insomnie : du diagnostic aux traitements actuels – Niveau 2

										En savoir plus >>
									

																	
										Psychothérapie de l’insomnie – Niveau 3

										En savoir plus >>
									

																															

						

					
						
							
							    

							

							
								Pour les entreprises

								
									
Développer ses compétences relationnelles

Développer ses compétences émotionnelles

Développer la culture de l’humain et le bien être au travail


									En savoir plus/se pré-inscrire >>
								

																															

						

					
				

        	

			

		

	    
	    	

	    	

				
					
						
							
							    

							

						

					
						
							
								Centre de l'insomnie

								Le centre de traitement de l’insomnie vous accueille depuis Mai 2021 à Toulouse !

								Les insomnies chroniques ne se traitent pas par des somnifères ! mais par une prise en charge spécifique appelée Traitement Comportemental et Cognitif de l’Insomnie (ou « TCCI ») recommandé par la Haute Autorité de Santé et la SFRMS

								
									Pour les particuliers

Le centre vous propose des prises en charge adaptées à chacun dans le cadre d’un parcours de soin avec les centres du sommeil ainsi que des ateliers collectifs.



Pour les professionnels de santé

Le centre vous propose des formations spécifiques à la prise en charge de l’insomnie.




								

				              	En savoir plus
							

						

					
				

			

	      

		
	    	

	    	

			
				
					Les valeurs de CEGERESS

					Votre centre de formation sur Toulouse

					Issues de 20 années d’expérience autour de l’humain et ses ressources pour vous apporter des compétences pratiques et concrètes
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							        1. Revenir à l’essentiel 

							        En s’alignant avec nos rythmes naturels et nos émotions
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							        2. Remettre du sens

							         Dans nos actions, nos choix et nos décisions
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							        3. Favoriser un équilibre

							         Entre nos besoins et les sollicitations socio professionnelles
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							        4. Apprendre de manière ludique

							         Avec une pédagogie active, des échanges, des jeux et dans la bonne humeur.
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                    CEGERESS formation est un centre de formation sur Toulouse spécialisé dans le traitement du trouble insomnie et l’hyperéveil

CEGERESS vous propose des formations sur Toulouse sur des thématiques tels que la prise en charge de l’insomnie, la psychothérapie de l’insomnie, l’intelligence émotionnelle et la gestion des ressources
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                        Bât B, 3éme étage

27 rue André Vasseur

                        31200 Toulouse                      

                    

                

              
            

          

        

        
          
            
              Copyright © 2024 Cegeress – Centre de formation - gestion du stress, troubles du sommeil, anxiété Toulouse | Mentions légales | Politique de protection des données personnelles | Charte d´utilisation des cookies | Plan du site | Réalisation : Akro Web
            

          

        

        
      

    
        
        





